



Presse-Information
BMW Motorrad Motorsport
9. März 2020

BMW Motorrad Motorsport Race News: Markus Reiterberger siegt beim ARRC-Auftakt.

- **Saisonauftakt der Asia Road Racing Championship in Sepang.**
- **Rundenrekorde, Poleposition und Sieg für Markus Reiterberger auf der BMW S 1000 RR des ONEXOX BMW TKKR SAG Teams.**
- **Auch in der Australian Superbike Championship hat die Saison begonnen.**

Ob in internationalen Meisterschaften, in nationalen Rennserien oder bei den großen Road Racing Meetings: Auch 2020 sind die BMW Fahrer und Teams rund um den Globus im Einsatz und kämpfen mit der BMW S 1000 RR um Siege und Titel. Mit den „BMW Motorrad Motorsport Race News“ informieren wir Sie regelmäßig über die Neuigkeiten und Highlights aus der großen, weltweiten BMW Motorrad Motorsport Community. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

Auftakt nach Maß für Markus Reiterberger in der ARRC.

BMW Racer Markus Reiterberger (GER) hat am Wochenende ein neues Kapitel in seiner Karriere aufgeschlagen. Der 26-Jährige startet in dieser Saison mit dem ONEXOX BMW TKKR SAG Team in der Asia Road Racing Championship (ARRC), unterstützt von BMW Motorrad Motorsport und Partner alpha Racing. Der Saisonauftakt wurde auf dem „Sepang International Circuit“ bei Kuala Lumpur (MAS) ausgetragen, und Reiterberger sorgte dabei auf seiner BMW S 1000 RR gleich für Aufsehen.

Vor dem eigentlichen Rennwochenende stand in Sepang zu Beginn der Woche noch ein Test auf dem Programm. Dabei sorgte Reiterberger gleich für einen neuen Rundenrekord. In den Trainings- und Qualifikations-Sessions ließ er weitere Rekorde folgen. Entsprechend sicherte er sich auf seiner RR auch die Poleposition. Pünktlich zum ersten Rennen setzte jedoch Regen ein, und Reiterberger sah die Zielflagge als Vierter. Im trockenen zweiten Lauf wurde er seiner Favoritenrolle dann aber gerecht und feierte mit einem Vorsprung von fast acht Sekunden seinen ersten Saisonsieg.



„Wir sind sehr glücklich über den Sieg“, sagte Reiterberger. „Sicher gibt es noch ein paar Baustellen, die wir verbessern können. Aber abgesehen von ein paar Kleinigkeiten, bin ich sehr happy. Ich danke meiner ganzen Crew vom ONEXOX BMW TKKR SAG Team und alpha Racing. Mit ihnen habe ich einen Großteil meiner ehemaligen Crew wieder bei mir. Sie konnten mir helfen, viele Probleme zu lösen und haben die Bedingungen für mich stetig verbessert. Grandios ist auch der Support meiner Fans, Freunde, Sponsoren, Follower und Familie.“

Reiterbergers Teamkollege Azlan Shah Kamaruzaman (MAS) beendete die beiden Rennen auf den Positionen sechs und zehn.

Saisonstart in der Australian Superbike Championship.

Auch in der Australian Superbike Championship (ASBK) rollen die Räder wieder. Hier fiel der Startschuss für die neue Saison bereits eine Woche zuvor im Rahmen des Gastspiels der FIM Superbike World Championship (WorldSBK) in Phillip Island (AUS). Angeführt wird das BMW Aufgebot in der ASBK von Glenn Allerton (AUS) aus dem NextGen Motorsports / Maxima BMW Racing Team. Er sicherte sich mit Rang vier im Qualifying eine gute Ausgangslage für die drei Rennen. In Lauf eins kämpfte Allerton vorne an der Spitze mit, wurde dann jedoch von einem Mitbewerber abgedrängt und fiel zwischenzeitlich ans Ende des Feldes zurück. Seine Aufholjagd führte ihn schließlich noch bis auf Rang 16. Von dieser Position aus startete Allerton in Lauf zwei, den er als Neunter beendete. Im dritten und abschließenden Rennen kam er als Siebter ins Ziel.

In Linden Magee (AUS) und Dean Hasler (AUS) waren beim Auftakt zwei weitere BMW S 1000 RR Racer dabei. Magee belegte die Positionen elf, 15 und zwölf. Für Hasler standen zwei 19. sowie ein 21. Rang zu Buche.

Pressekontakt.

Benedikt Torka

Pressesprecher BMW Motorrad Motorsport

Tel.: +49 (0)151 601 32455

E-Mail: benedikt.torka@bmw.de

Ingo Lehbrink

Pressesprecher BMW Group Motorsport

BMW Motorrad Motorsport

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Tel.: +49 (0)176 – 203 40224

E-Mail: ingo.lehbrink@bmw.de

Benjamin Titz

Leitung BMW Group Design-, Innovations- & Motorsportkommunikation

Tel.: +49 (0)179 – 743 80 88

E-Mail: benjamin.titz@bmw.de

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorrad Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorrad-motorsport.com

Facebook: www.facebook.com/bmwgroupsports

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport